

Les Comités de Défense de la Révolution vont s'adapter aux circonstances actuelles



La Havane, 3 septembre (RHC-AIN) Les Comités de Défense de la Révolution cubaine, la plus grande organisation de masses du pays, vont s'adapter aux circonstances actuelles conformément aux nouveaux besoins suscités par le processus d'actualisation du modèle économique en cours.

Carlos Rafael Miranda Martínez, coordonnateur national de cette organisation, a rappelé, à La Havane, que les CDR fêteront le 28 septembre prochain leur 54^e année d'existence et qu'ils continueront à travailler pour maintenir l'unité du peuple cubain.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/32564-les-comites-de-defense-de-la-revolution-vont-sadapter-aux-circonstances-actuelles>



Radio Habana Cuba